

## **Modèle de lettre - La Russie doit libérer un réalisateur ukrainien**

---

Comment utiliser ce modèle de lettre ?

### **Envoi par courrier**

- Imprimez tout ou partie des pages de ce document. Les lettres commencent en page 2. Utilisez pour cela la fonction "imprimer" intégrée à ce document (voir image ci-dessous). Sans cela, des indications sur la source de votre document seront imprimées en haut et en bas de vos lettres.



- Datez et signez votre lettre.
- Envoyez en fonction des adresses communiquées dans l'action.

### **Envoi par Email ou par fax**

- Copiez/colliez tout ou partie des pages de ce modèle dans un mail.
- Envoyer en fonction des adresses et numéros de fax communiquées dans l'action.

[RETOUR L'ACTION >](#)



Vladimir Vladimirovich Putin  
Ul. Ilyinka, 23  
Moscow, 103132  
Russie

Monsieur le Président,

Oleg Sentsov, un réalisateur ukrainien, purge une peine de 20 ans de réclusion pour avoir prétendument créé une antenne d'un « groupe terroriste » et organisé des « actes terroristes » en avril 2014. Il continue à clamer son innocence. Condamné par un tribunal militaire de la Fédération de Russie, il a entamé une grève de la faim le 14 mai, appelant à la libération de « tous les prisonniers politiques ukrainiens » actuellement détenus par la Fédération de Russie. Il a été transféré dans une cellule séparée où sa santé est régulièrement surveillée par le personnel médical de la prison. Selon son avocat, son état de santé est stable et Oleg Sentsov ne se plaint pas du traitement réservé par le personnel de la colonie pénitentiaire à son égard, ni de ses conditions de détention.

Je vous demande instamment, Monsieur le Président, d'exhorter les autorités à le libérer immédiatement et priez-les de veiller à ce que tout traitement médical dispensé à Oleg Sentsov respecte l'éthique médicale, y compris les principes de confidentialité, d'autonomie et de consentement éclairé, et à ce qu'il ne soit pas procédé à un traitement non consenti ni à une alimentation forcée, pratiques assimilables à une forme de torture et autres mauvais traitements.

Je vous remercie de l'attention que vous voudrez bien porter à ma demande et vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'assurance de ma haute considération.



Yuriy Yakovlevich Chaika  
Prosecutor General's Office  
Ul. B.Dmitrovka, d.15a  
125993 Moscow GSP-3  
Russie

Monsieur le Procureur général,

Oleg Sentsov, un réalisateur ukrainien, purge une peine de 20 ans de réclusion pour avoir prétendument créé une antenne d'un « groupe terroriste » et organisé des « actes terroristes » en avril 2014. Il continue à clamer son innocence. Condamné par un tribunal militaire de la Fédération de Russie, il a entamé une grève de la faim le 14 mai, appelant à la libération de « tous les prisonniers politiques ukrainiens » actuellement détenus par la Fédération de Russie. Il a été transféré dans une cellule séparée où sa santé est régulièrement surveillée par le personnel médical de la prison. Selon son avocat, son état de santé est stable et Oleg Sentsov ne se plaint pas du traitement réservé par le personnel de la colonie pénitentiaire à son égard, ni de ses conditions de détention.

Je vous demande instamment, Monsieur le Procureur général, d'exhorter les autorités à le libérer immédiatement et priez-les de veiller à ce que tout traitement médical dispensé à Oleg Sentsov respecte l'éthique médicale, y compris les principes de confidentialité, d'autonomie et de consentement éclairé, et à ce qu'il ne soit pas procédé à un traitement non consenti ni à une alimentation forcée, pratiques assimilables à une forme de torture et autres mauvais traitements.

Je vous remercie de l'attention que vous voudrez bien porter à ma demande et vous prie d'agréer, Monsieur le Procureur général, l'assurance de ma haute considération.